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Niederschrift  

 
zur 

 
öffentlichen 

 
 

Sitzung des Marktgemeinderates 
 
 

am 
 

21.06.2023 
 

im Sitzungssaal  
 
 

Beginn der Sitzung: 19:00 Uhr 
Ende der Sitzung: 20:45 Uhr 
 
 
 

Teilnehmer: 
 

Name VertreterFür Funktion 

 

   

Herr Ulrich Pfanner  Vorsitzender 

   

   

Herr Ralf Arnold  Stimmberechtigtes Mitglied 

Herr Nikolaus Boll  Stimmberechtigtes Mitglied 

Frau Katrin Hatt  Stimmberechtigtes Mitglied 

Herr Thomas Heim  Stimmberechtigtes Mitglied 

Frau Margit Miksch  Stimmberechtigtes Mitglied 

Herr Markus Boch  Stimmberechtigtes Mitglied 

Herr Richard Eberl  Stimmberechtigtes Mitglied 

Herr Christian Reith  Stimmberechtigtes Mitglied 

Herr Fabian Schorer  Stimmberechtigtes Mitglied 

Herr Tobias Steinhauser  Stimmberechtigtes Mitglied 

Herr Dr. Stephan Weitzel  Stimmberechtigtes Mitglied 

Frau Petra Karcher  Stimmberechtigtes Mitglied 

Frau Rosemarie Nenning-Rupp  Stimmberechtigtes Mitglied 

Herr Hans Rädler  Stimmberechtigtes Mitglied 

Herr Jürgen Philipp  Stimmberechtigtes Mitglied 
 

 
 

  



 
 

Seite 2 

Nr Text 
 

1. Bekanntgaben und Verschiedenes 

2. Wünsche und Anfragen 

3. Genehmigung der öffentlichen Niederschriften 

4. Bebauungsplan "Schmalzgrube" (Billigungs- und Auslegungsbe-
schluss) 

5. Vorstellung der polizeilichen Statistik 2022 über begangene Strafta-
ten im Gemeindegebiet durch den Leiter der Polizeiinspektion Lin-
denberg, Herrn Thomas Hüttinger 

6. Übersicht - Überwachung des fließenden Verkehrs für das Jahr 2022 

7. Genehmigung der über- und außerplanmäßigen Ausgaben im Haus-
haltsjahr 2022 

8. Vorlage der Jahresrechnung 2022 gemäß Art. 102 Abs. 2 GO 

9. Neubau einer Pumptrackanlage; Vorstellung der Planung 

 
 
Entschuldigt waren: Herr 2. Bgm. Christoph Brinz 
 
Unentschuldigt waren:  --- 
 
weitere Anwesende: Herr Kämmerer Kilian Wilges 
 Herr Bauamtsleiter Roland Schlechta 
 Herr Geschäftsleiter Jürgen Hörmann (Schriftführer) 
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M a r k t  S c h e i d e g g  
L a n d k r e i s  L i n d a u / B o -

d e n s e e  
 
 
 

 

Niederschrift 
(öffentlich ) 

 

Gremium: Marktgemeinderat  
 
 

TOP 1.: 
Bekanntgaben und Verschiedenes 
 
Herr Bürgermeister Pfanner begrüßte alle Anwesenden, stellte die form- und fristgerechte 
Ladung sowie die Beschlussfähigkeit fest und eröffnete die Sitzung. 
 

Sachverhalt: 
 
 
Herr Pfanner machte nachfolgende Bekanntgaben: 
 
Termin der nächsten Bauausschusssitzung 
Die nächste Bauausschusssitzung findet am 29.06.2023 statt. 
 
Bürgerversammlung 2023 
Die Bürgerversammlung findet am 26.07.2023 im Kurhaus statt. 
 
„Bergwaldreport“ 
Die Zeitschrift „Bergwaldreport“ lag aus. 
 
 
 
 
 
 

Pfanner, 1. Bürgermeister     Hörmann 
Sitzungsleiter Schriftführer 
 

Sitzung am: 21.06.2023  

 

Sitzungs-Nr.: MGR 21.06.2023  

Aktenzeichen: 024-04  

Datum: 26.06.2023 
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M a r k t  S c h e i d e g g  
L a n d k r e i s  L i n d a u / B o -

d e n s e e  
 
 
 

 

Niederschrift 
(öffentlich ) 

 

Gremium: Marktgemeinderat  
 
 

TOP 2.: 
Wünsche und Anfragen 
 
 

Sachverhalt: 
 
Radweg vom Kreisverkehr nach Haus 
Herr GR Rädler mahnte erneut an, dass der Radweg vom Kreisverkehr in Richtung Haus in 
den Randbereichen abgemäht werden muss. Ansonsten ragt das hohe Gras in den Radweg 
hinein und verschmälert den ohnehin nicht breiten Weg. Darüber hinaus wird in den Zu- und 
Abfahrten entlang des Radweges die Sicht durch das hohe Gras stark eingeschränkt. 
Herr Pfanner sicherte zu, dies an das zuständige Straßenbauamt bzw. die Straßenmeisterei 
weiterzugeben.  
 
Baustellen der Fernwärme 
Herr GR Rädler monierte, dass bei den Baustellen der Fernwärme Scheidegg nichts voran 
gehen würde. Herr Pfanner erklärte, dass dies daran liegen würde, dass unterschiedliche Fir-
men beteiligte seien und eine Firma einen Ausfall eines Bautrupps habe. 
 
Theatron 
Herr GR Rädler erkundigte sich, wann denn die vom Stifter angebrachte Tafel beim Theatron 
ausgetauscht werden soll. Herr Pfanner erklärte hierzu, dass der Auftrag zum Austausch 
schon erteilt wurde. Hierzu benötigt die beauftragte Firma aber wegen der Schwere der 
Platte einen speziellen Saugheber, welcher noch besorgt werden muss. 
 
Armbecken im Pfarrer Kneipp-Park 
Herr GR Rädler erkundigte sich des Weiteren über den Sachstand zum Austausch des Arm-
beckens im Pfarrer-Kneipp-Park. Herr Bauamtsleiter Schlechta äußerte, dass hierzu ein 
neuer Prototyp bei der Firma Rudolph in Ellhofen beauftragt wurde. Dieser sei nach seinen 
Informationen in Bearbeitung. Er werde hier aber nachfragen. 
 
Nachhaltigkeit durch ÖPNV 
Frau GRin Karcher lobte den neuen Imagefilm über Scheidegg. Sie betonte aber, dass für 
noch mehr Nachhaltigkeit ein erweitertes Busangebot fehlen würde. Herr Pfanner erläuterte, 
dass wir einen Stundentakt zu den Bahnhaltepunkten bekommen werden. Die Umsetzung 
sei aber sehr komplex. 
 
 
 
Pfanner, 1. Bürgermeister     Hörmann 
Sitzungsleiter Schriftführer 

Sitzung am: 21.06.2023  

 

Sitzungs-Nr.: MGR 21.06.2023  

Aktenzeichen: 024-04  

Datum: 26.06.2023 
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M a r k t  S c h e i d e g g  
L a n d k r e i s  L i n d a u / B o -

d e n s e e  
 
 
 

 

Niederschrift 
(öffentlich ) 

 

Gremium: Marktgemeinderat  
 
 

TOP 3.: 
Genehmigung der öffentlichen Niederschriften 
 
 

Sachverhalt: 
 
Die Niederschrift der öffentlichen Sitzung des Marktgemeinderates vom 17.05.2023 wurde 
mit den Sitzungsunterlagen versendet. Einwände wurden keine vorgebracht. 
 

Beschluss: 
Die Niederschrift der öffentlichen Sitzung des Marktgemeinderates vom 17.05.2023 wird ge-
nehmigt. 
 

Abstimmungsergebnis: 
Anwesende: 16 Für: 16 Gegen: 0 
 
 
 
 

Pfanner, 1. Bürgermeister     Hörmann 
Sitzungsleiter Schriftführer 
 

Sitzung am: 21.06.2023  

 

Sitzungs-Nr.: MGR 21.06.2023  

Aktenzeichen: 024-04  

Datum: 27.06.2023 
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M a r k t  S c h e i d e g g  
L a n d k r e i s  L i n d a u / B o -

d e n s e e  
 
 
 

 

Niederschrift 
(öffentlich ) 

 

Gremium: Marktgemeinderat  
 
 

TOP 4.: 
Bebauungsplan "Schmalzgrube" (Billigungs- und Auslegungsbeschluss) 
 
 

Sachverhalt: 
Herr Bauamtsleiter Roland Schlechta stellte die Planung vor. 
 
Bereits in der Sitzung vom 19.04.2023 wurde der Bebauungsplan „Schmalzgrube“ vom MGR 
gebilligt. Zwischenzeitlich gab es durch die Ausarbeitung der Erschließungsplanung noch 
zwei kleine Änderungen. Zum einen ist eine weitere Kanaltrasse in den Plan als Festsetzung 
aufgenommen worden und zum anderen wurden 4 Parkplätze festgesetzt, die den bisheri-
gen Straßenverlauf einengen. Durch diese Änderungen ist der Plan nun nochmals zu billigen 
und die Auslegung mit den neuen Plänen durchzuführen. Die noch unklaren Festsetzungen 
des Immissionsschutzes wurden zwischenzeitlich überprüft. Diese sind für die Immissionen 
der Kurstraße und müssen leider bestehen bleiben.  
 

Beschluss: 
 

1. Der Marktgemeinderat des Marktes Scheidegg billigt den Entwurf zum Bebauungsplan 

"Schmalzgrube" in der Fassung vom 06.06.2023.  

2. Mit diesem Entwurf sind die öffentliche Auslegung gem. § 3 Abs. 2 Baugesetzbuch 
(BauGB) und die Beteiligung der Behörden und sonstigen Träger öffentlicher Belange 
gem. § 4 Abs. 2 BauGB durchzuführen. 

 

 
 

Abstimmungsergebnis: 
Anwesende: 16 Für: 16 Gegen: 0 
 
 
 
 

Pfanner, 1. Bürgermeister     Hörmann 
Sitzungsleiter Schriftführer 
 

Sitzung am: 21.06.2023  

 

Sitzungs-Nr.: MGR 21.06.2023  

Aktenzeichen: 024-04  

Datum: 27.06.2023 
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M a r k t  S c h e i d e g g  
L a n d k r e i s  L i n d a u / B o -

d e n s e e  
 
 
 

 

Niederschrift 
(öffentlich ) 

 

Gremium: Marktgemeinderat  
 
 

TOP 5.: 
Vorstellung der polizeilichen Statistik 2022 über begangene Straftaten im Ge-
meindegebiet durch den Leiter der Polizeiinspektion, Herrn Thomas Hüttinger 
 
 
 

Sachverhalt: 
 
Der Leiter der Polizeiinspektion Lindenberg, Herr Thomas Hüttinger, stellte die Kriminalstatis-
tik für Scheidegg vor. Diesbezüglich wurden Sitzungsunterlagen für alle Mitglieder des Markt-
gemeinderates ausgelegt.  
Insgesamt gibt es zu den Vorjahren leichte lokale Veränderungen, wobei Scheidegg im Ver-
gleich der Kriminalitätshäufigkeitszahl zum Landkreis Lindau mit 4.071 Straftaten auf 
100.000 Einwohner mit 2.022 sehr gut dasteht. 
 
Herr Hüttinger ging auch auf die Unfallhäufigkeitszahlen im Bereich der PI Lindenberg ein. 
Auch hier gibt es jährlich leichte Veränderungen. In Anbetracht, dass ein Teil der Rohrach-
straße in Scheidegg liegt, liegen die Zahlen aber auch noch im vertretbaren Rahmen. 
 
Herr GR Rädler sprach die Lärmbelästigungen durch Motorradfahrer an und wollte von Herrn 
Hüttinger wissen, was man dagegen tun könne. Herr Hüttinger betonte, dass dies manchmal 
mit Veränderungen an der Abgasanlage zu tun hat. Ein Tempolimit auf 70 km/h im unteren 
Rohrachbereich hält er nur für schwer möglich. Hier tue sich das Landratsamt Lindau mit der 
rechtlichen Umsetzung schwer. Die Polizei mache aber immer wieder Schwerpunktkontrol-
len, wo speziell Motorräder überprüft werden. 
 
Herr GR Rädler fragte des Weiteren nach, wie es denn im Bereich der PI Lindenberg mit Tät-
lichkeiten gegen Polizeibeamte aussehe. Herr Hüttinger berichtete, dass die PI Lindenberg 
im Jahr 2021 bezüglich Tätlichkeiten gegen Polizeibeamte ganz weit vorne lag. Dies lag ver-
mutlich auch an Corona. Im Jahr 2022 gab es dann einen starken Rückgang, so dass man in 
der Statistik ganz unten war. 2023 sei jetzt wieder ein Anstieg zu verzeichnen. 
 
Herr GR Heim wollte wissen, wie es denn mit Netzkriminalität aussehen würde. Herr Hüttin-
ger erklärte, dass Internetstraftaten von der PI Lindenberg aufgenommen werden. Die Ermitt-
lungen gestalten sich aber zum Teil sehr schwierig. Bei Firmenhackingangriffen sei die Krimi-
nalpolizeistation Lindau zuständig.  
 
Frau GRin Karcher wollte in diesem Zusammenhang wissen, wie man denn bei Beleidigun-
gen im oder aus dem Internet reagieren soll. Herr Hüttinger äußerte, dass man sich da an 
die PI Lindenberg richten kann oder dies in einem dafür aufgelegten Onlineportal der Polizei 
anzeigen könne. 

Sitzung am: 21.06.2023  

 

Sitzungs-Nr.: MGR 21.06.2023  

Aktenzeichen: 024-04  

Datum: 27.06.2023 
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Nachdem keine weiteren Fragen gestellt wurden, bedankte sich Herr Pfanner bei Herrn Hüt-
tinger für sein Kommen und regte an, dies im losen Abstand von zwei oder drei Jahren zu 
wiederholen. 
 
 
 
 
 

Pfanner, 1. Bürgermeister     Hörmann 
Sitzungsleiter Schriftführer 
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M a r k t  S c h e i d e g g  
L a n d k r e i s  L i n d a u / B o -

d e n s e e  
 
 
 

 

Niederschrift 
(öffentlich ) 

 

Gremium: Marktgemeinderat  
 
 

TOP 6.: 
Übersicht - Überwachung des fließenden Verkehrs für das Jahr 2022 
 
 
 

Sachverhalt: 
 
Frau Anita Wiedemann, die Leiterin des gemeindlichen Ordnungsamtes, stellte die Statistik 
zur Überwachung des fließenden Verkehrs für das Jahr 2022 vor. Hierzu lag allen Mitglie-
dern des Marktgemeinderates eine Auswertung als Tischvorlage vor. 
  
 
Im Jahr 2022 wurden insgesamt 39 Geschwindigkeitsmessungen an 20 Messstellen mit ins-
gesamt 111 Stunden durchgeführt. 
Dabei wurden 26.778 Fahrzeuge gemessen.  
 
Die höchste Geschwindigkeitsüberschreitung mit bis zu 50 km/h wurde im Bereich „Am 
großen Baum“ festgestellt. 
 
Häufigste Geschwindigkeitsüberschreitungen: 

1. Blasenbergstraße – Grundschule (30 km/h)  528 Stück (9 Messungen) 
2. Am Großen Baum (50 km/h)    141 Stück (3 Messungen) 
3. Prinzregent-Luitpold-Straße – Teich (50 km/h) 112 Stück (4 Messungen) 

 
 
Die Einnahmen an Verwarnungs- und Bußgeldern beliefen sich 2022 auf 42.674,25 €. 
Die Ausgaben betrugen 24.748,88 €. Es entstand somit für das Jahr 2022 ein Überschuss 
von 17.925,37 €. 
 
 
Frau Wiedemann berichtete, dass zwei neue Messstellen eingerichtet wurden. Dies ist zum 
einen im Kurpark oberhalb der Kinderkrippe und zum anderen im Leintobelweg. 
 
Auf die Frage, wie denn im Haus das Vorgehen bei Beschwerden wegen überhöhter Ge-
schwindigkeit sei, erklärte Frau Wiedemann, dass man in solch einem Fall erst einmal die 
Geschwindigkeitsmesstafel aufstelle und anschließend die Daten auswerte. Sofern sich die 
vermuteten Geschwindigkeitsüberschreitungen hier belegen, werden unregelmäßige Kontrol-
len durchgeführt. Sofern keine geeignete Messstelle vorhanden ist, wird überprüft, ob eine 
solche eingerichtet werden kann. 
 

Sitzung am: 21.06.2023  

 

Sitzungs-Nr.: MGR 21.06.2023  

Aktenzeichen: 024-04; 140-05/02  

Datum: 27.06.2023 
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Herr GR Rädler erkundigte sich, ob denn keine festinstallierten Radaranlagen zulässig seien. 
Herr Pfanner gab die Frage an den noch anwesenden Leiter der PI Lindenberg weiter. Herr 
Hüttinger erklärte, dass bis auf wenige Ausnahmen festinstallierte Geschwindigkeitsmessan-
legen in Bayern nicht vorgesehen sind. 
 
 
 
 
 

Pfanner, 1. Bürgermeister     Hörmann 
Sitzungsleiter Schriftführer 
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M a r k t  S c h e i d e g g  
L a n d k r e i s  L i n d a u / B o -

d e n s e e  
 
 
 

 

Niederschrift 
(öffentlich ) 

 

Gremium: Marktgemeinderat  
 
 

TOP 7.: 
Genehmigung der über- und außerplanmäßigen Ausgaben im Haushaltsjahr 
2022 
 
 

Sachverhalt: 
Nach Art. 66 Abs. 1 GO sind über- und außerplanmäßige Ausgaben vom Marktgemeinderat 
zu beschließen, wenn sie erheblich sind. Gemäß § 12 Abs. 2 Nr. 2 Buchst. c GeschO kann 
der erste Bürgermeister über- und außerplanmäßige Ausgaben bis zu einem Betrag von 
20.000 € genehmigen.  
Die beiliegende Aufstellung beinhaltet daher nur über- und außerplanmäßige Ausgaben, die 
diesen Betrag überschreiten, der nach der Geschäftsordnung unter der Erheblichkeitsgrenze 
im Sinne des Art. 66 Abs. 1 GO liegen. 
 
Die Ausgaben konnten durch über- und außerplanmäßige Einnahmen bzw. Einsparungen bei 
anderen Haushaltsstellen abgedeckt werden. Trotz der Mehrausgaben mussten der Allgemei-
nen Rücklage nur 1.085.085,95 € statt der geplanten 1.728.000 € entnommen werden.  
 
 

Beschluss: 
Der Marktgemeinderat genehmigt die folgenden über- und außerplanmäßigen Ausgaben aus 
der beiliegenden Aufstellung in Höhe von insgesamt 324.085,06 € 
 

Abstimmungsergebnis: 
Anwesende: 16 Für: 16 Gegen: 0 
 
 
 
 

Pfanner, 1. Bürgermeister     Hörmann 
Sitzungsleiter Schriftführer 
 

Sitzung am: 21.06.2023  

 

Sitzungs-Nr.: MGR 21.06.2023  

Aktenzeichen: 944; 024-04  

Datum: 28.06.2023 
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M a r k t  S c h e i d e g g  
L a n d k r e i s  L i n d a u / B o -

d e n s e e  
 
 
 

 

Niederschrift 
(öffentlich ) 

 

Gremium: Marktgemeinderat  
 
 

TOP 8.: 
Vorlage der Jahresrechnung 2022 gemäß Art. 102 Abs. 2 GO 
 
 

Sachverhalt: 
Nach Abschluss des Haushaltsjahres ist gemäß Art. 102 Abs. 2 der Gemeindeordnung, die 
Jahresrechnung zu erstellen und dem Gemeinderat vorzulegen.  
 
Die Zahlen und Erläuterungen zur Jahresrechnung ergeben sich aus der Anlage Jahresrech-
nung 2022 und dem Rechenschaftsbericht. 
 
Herr GR Heim lobte in diesem Zusammenhang die Gestaltung des Vorplatzes des Rathau-
ses. Dieser sei nun auch wesentlich günstiger gekommen, als die ursprünglichen Kostenan-
gebote dies vorsahen.  
 
Frau GRin Nenning-Rupp fragte nach, warum denn im Jahr 2022 noch Ausgaben für das 
Feuerwehrhaus in Scheffau angefallen seien. Herr Schlechta erklärte, dass hier noch nach-
träglich der Boden durch die Gemeinde verlegt wurde. 
 
Bei den Angaben im Rechenschaftsbericht war auf Seite 8 bei den Haushaltsüberschreitun-
gen (Deckungsring 06000.55000) zur Haltung von Fahrzeugen das Ergebnis als Überschrei-
tung ausgewiesen. Hier müsste der Unterschiedsbetrag stehen. Dies wird redaktionell abge-
ändert. 
 
 
Beschluss: 
Der Marktgemeinderat nimmt die Jahresrechnung 2022 zur Kenntnis und beauftragt den Rech-
nungsprüfungsausschuss, diese gemäß Art. 103 GO örtlich zu prüfen. 
 

Abstimmungsergebnis: 
Anwesende: 16 Für: 16 Gegen: 0 
 
 
 
 

Pfanner, 1. Bürgermeister     Hörmann 
Sitzungsleiter Schriftführer 
 

Sitzung am: 21.06.2023  

 

Sitzungs-Nr.: MGR 21.06.2023  

Aktenzeichen: 944; 024-04  

Datum: 28.06.2023 
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M a r k t  S c h e i d e g g  
L a n d k r e i s  L i n d a u / B o -

d e n s e e  
 
 
 

 

Niederschrift 
(öffentlich ) 

 

Gremium: Marktgemeinderat  
 
 

TOP 9.: 
Neubau einer Pumptrackanlage; Vorstellung der Planung 
 
 

Sachverhalt: 
 
Die Planung und ein Immissionsgutachten wurden bereits den direkten Nachbarn und den 
Antragstellern vorstellt. Die Anwohner haben signalisiert, bei Einhaltung einiger Auflagen mit 
der Planung leben zu können. Wichtig wäre, wenn kein Zugang über die Wiese erfolge. 
Diese war auch bisher nicht geplant. Als Vorteil würden die Anlieger sehen, wenn Richtung 
Sportplatz ein Damm geschüttet würde, um einen Teil der Immissionen vom Sportplatz ab-
halten zu können. Den Antragstellern gefällt die Anlage gut. Die weiteren Schritte wären nun, 
die Werkplanung zu erstellten und die Ausschreibung vorzubereiten.  
 
Herr Schlechta stellte die aktuelle Planung vor. 
 
Frau GRin Karcher erkundigte sich nach den Nutzergruppen. Diese beginnen bereits bei Kin-
dern im Kindergartenalter und gehen bis ins Erwachsenenalter hinein.  
 
Des Weiteren wollte Frau Karcher wissen, ob denn ein Sonnen- bzw. Regenschutz für den 
Abholbereich vorgesehen ist. Herr Pfanner erklärte, dass dies nicht der Fall sei. 
 
Herr GR Rädler wollte wissen, wo denn der Zugang vorgesehen sei. Herr Pfanner erklärte, 
dass der Zugang beim Tennisplatz, zwischen dem Kunstrasen- und Naturrasenplatz sowie 
vom Pfarrer-Kneipp-Park möglich sei. Dies empfand Herr GR Rädler für problematisch. 
 
Herr GR Dr. Weitzel äußerte, dass seiner Meinung nach kein Erdwall aufgeschüttet werden 
braucht. Die Sportanlage sei schließlich lange vor der Bebauung im Kurpark da gewesen 
und nach dem Immissionsschutzgutachten sei dies auch nicht erforderlich. 
 
Herr GR Heim sah in den unterschiedlichen Zugangsmöglichkeiten im Gegensatz zu Herrn 
GR Rädler eher einen Vorteil als einen Nachteil. 
 
Frau GR Nenning-Rupp ergänzte, dass Kinder im landschaftlichen Kurpark kein Problem 
darstellen würden. Diese weichen mit ihren Fahrrädern immer aus. Eher die Erwachsenen, 
welche zu der Kneippanlage mit ihren Rädern fahren würden, seien das Problem. 
 
Herr GR Rädler fragte noch nach, ob denn für die Anlage ein WC vorgesehen sei. Herr Pfan-
ner erklärte, dass dies nicht vorgesehen sei. Diesbezüglich soll es aber noch Gespräche mit 
dem FC Scheidegg geben. Auch könnten zur Not noch die Besuchertoiletten im angrenzen-
den Seniorenheim genutzt werden. 

Sitzung am: 21.06.2023  

 

Sitzungs-Nr.: MGR 21.06.2023  

Aktenzeichen: 024-04  

Datum: 28.06.2023 
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Beschluss: 
Die Verwaltung wird beauftragt, die weiteren Schritte zur Umsetzung des Projektes einzulei-
ten. 
 
 
 

Abstimmungsergebnis: 
Anwesende: 16 Für: 16 Gegen: 0 
 
 
 
 

Pfanner, 1. Bürgermeister     Hörmann 
Sitzungsleiter Schriftführer 
 
 
 
 
Nachdem keine weiteren Wortmeldungen vorlagen, beendete Herr Pfanner um 20:45 Uhr die 
öffentliche Sitzung. 
 


